

## 令和6年度 第3回 大阪市立菅南幼稚園 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立菅南幼稚園  
校園長名 中田 妙子

|      |  |  |
|------|--|--|
| 日 時  | 令和7年2月27日(木) 18:00~19:30   |  |
| 場 所  | 大阪市立菅南幼稚園 園長室  |  |
| 出席者  | 委員など   | 省略   |
|      | 校園   | 省略   |
|      | 区役所  | 省略   |
| 議 題  | (1) 令和6年度「運営に関する計画」自己評価(最終評価)(案)について<br>(2) その他  |  |
| 協議要旨 | 協議の結果  | 意見の概要  |
|      | <p>○「運営に関する計画」自己評価(最終評価)(案)について、理解を得た。</p> <p>※写真や動画を用いて子どもたちの姿や保育の取組について、また、保護者アンケート、配布物などの資料 等から提案</p> | <p>○運営に関する保護者アンケート結果から、肯定的な意見が多く、各目標を達成することができた。</p> <p>○交通ルールについて、幼稚園でしっかりと教えてくれることは保護者としてありがたい。</p> <p>○交通安全については、交通量の多い地域であること、友達と一緒にになると嬉しくて保護者から離れて走ったり、話に夢中になったりして危険な姿も見られる。今年度は、交通安全指導に触れる機会が多いと感じた。今後も続けていってほしい。</p> <p>○一人一人を大切にすることにおいて、海外にルーツのある子ども達が増えている。子ども達同士で触れ合うことで、言葉の獲得をしています。しかし、通訳派遣などで園生活を支援するような公的な機関があれば、教職員も保護者も安心できると思う。</p> <p>○小学校訪問で、1年生と5歳児が触れ合った。小学校では他学年にいつも世話をしてもらっている1年生が、幼稚園の子ども達の世話をすることをとても喜んでおり、互いにいい経験になった。</p> <p>○ほとんどの政令指定都市では公立幼稚園がなくなっている。教育の質の向上を目指して実践研究や幼小連携などに積極的に取り組んでいる大阪市立幼稚園の教育を広く発信し続けてほしい。</p> |

|                  |  |   |
|------------------|--|---|
|                  | <p>○その他<br/>(2)</p>  | <p>○生活発表会の劇をつくり上げていく過程で、子どもが決まったセリフや動きを教えられてそれを覚えるのではなく、絵本を見ながら子どもが感じことや考えた意見の拾いながら進めてきたことよく分かった。また、その過程で子ども同士が互いの良さを認め合っている様子も動画でよく分かった。</p> |
| <p>配布<br/>資料</p> | <p>○令和6年度「運営に関する計画」自己評価（最終評価）（案）<br/>○令和6年度 保護者アンケート結果<br/>○「かんなんキッズニュース」各クラス 12月～2月</p> |   |
| <p>備 考</p>       | <p>傍聴者[ 0 ]名</p>   |   |